

KIM

Lapsustik Purwokerto Ikuti Pembukaan HDKD dan Doa Bersama

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.KIM.WEB.ID

Jul 7, 2023 - 21:43



Purwokerto - Bertempat di Aula Pandawa Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto

Kanwil Kemenkumham Jateng telah dilaksanakan kegiatan Pembukaan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) sekaligus Doa Bersama Kemenkumham Untuk Negeri secara virtual melalui Aplikasi Zoom Meeting, Jumat (07/07).

Kegiatan ini dipimpin dan dibuka secara langsung oleh Wakil Menteri Hukum dan HAM RI, Edward O. S. Hiariej. Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu Kebangsaan Indonesia Raya dan Mars Kemenkumham, kemudian dilanjutkan dengan penayangan video terkait rangkaian kegiatan HDKD.

Memasuki acara inti diawali dengan Doa Kemenkumham untuk negeri yang dipimpin oleh 5 (lima) pemuka agama, yaitu Islam, Katolik, Kristen, Hindu dan Budha. Seluruh pegawai yang mengikuti jalannya doa ini dengan khidmat dan penuh harapan.

Mengusung tema "Semakin Berkualitas Untuk Indonesia Maju", Peringatan HDKD ke-78 menjadi ajang silaturahmi segenap jajaran Kemenkumham serta peningkatan bakti kepada masyarakat untuk mewujudkan Indonesia Emas di tahun 2045.

Wakil Menteri Hukum dan HAM, Edward O. S. Hiariej mengatakan momentum peringatan HDKD Kemenkumham merupakan saat yang tepat untuk merefleksikan dan mengevaluasi kinerja yang telah dilakukan oleh Kemenkumham selama ini. Evaluasi dilakukan untuk memperbaiki pelayanan di masa mendatang.

"Peringatan hari lahir kita mulai dengan Doa lintas agama untuk Indonesia. Ini saat yang baik untuk merefleksikan kinerja Kemenkumham selama ini. Lakukan perbaikan di masa-masa mendatang", ujarnya

"Peringatan HDKD dilakukan untuk menjalin silaturahmi, mempererat kebersamaan, dan peningkatan kinerja dalam rangka pengabdian kepada masyarakat yang optimal", imbuhnya

Rangkaian peringatan HDKD akan dilanjutkan dengan berbagai kegiatan, seperti bakti sosial serta pertandingan olahraga dan seni hingga acara puncak pada Hari Kemenkumham (HDKD) ke 78 pada 19 Agustus 2023 mendatang. (SAM)